



## Xavier de Pedro visita mañana las obras de habilitación de los caminos CG-2 que la Confederación está ejecutando entre Sádaba y Tauste (Zaragoza)

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, se desplaza mañana, miércoles, 23 de julio, a Ejea de los Caballeros (Zaragoza), para realizar un recorrido por las obras que se están ejecutando para acondicionar los caminos CG2 entre Sádaba y Tauste (Zaragoza), una actuación que está en su fase final y supone una inversión total de 28,7 millones de euros
- En la visita estará acompañado por el presidente de la Comunidad General de Regantes de Bardenas, José M<sup>a</sup> Vinue y los alcaldes de Ejea de los Caballeros, Tauste, Sádaba (Zaragoza) y Carcastillo (Navarra)

**DIA:** Miércoles, 23 de julio de 2014

**HORA:** 10:00 horas

**LUGAR:** Punto de encuentro: Carretera A-125 de Ejea a Tudela.  
Glorieta de La Valareña, Ejea de los Caballeros  
(Zaragoza)